



## TURQUIA CON DUBAI | GRUPAL ACOMPAÑADA DESDE BSAS | 13/11/2024

13/11 - Día 1: BUENOS AIRES - DUBAI - ESTAMBUL

Salida de Buenos Aires con destino a Estambul vía Dubai. Noche a bordo.

14/11 - Día 2: DUBAI

Llegada a Dubai. Noche de conexión en Dubai para volar luego a Estambul.

15/11 - Día 3: DUBAI - ESTAMBUL

Salida de Dubai. Llega a Estambul donde será recibido por la puerta 8 y trasladado al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento.

16/11 - Día 4: ESTAMBUL

Desayuno. Su guía lo estará esperando a las 8 hs (horario local de Turquía) en la recepción del hotel. Le pedimos puntualidad para aprovechar su día de la mejor manera. Traslado al centro histórico de Estambul. Día libre para actividades de su gusto. Regreso por su cuenta al hotel. Alojamiento.

17/11 - Día 5: ESTAMBUL - ANKARA

Desayuno. Salida del hotel para realizar un recorrido panorámico por la zona de Taksim, el corazón de la parte moderna de Estambul, incluyendo un paseo por la avenida peatonal de Istiklal, una de las más famosas de la ciudad. Tiempo libre para el almuerzo. Continuación del viaje hacia Ankara (450 km). Llegada a la capital turca. Cena en el hotel. Alojamiento.

18/11 - Día 6: ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno. Visita del mausoleo erigido en honor de Mustafa Kemal Ataturk, fundador de la República Turca en 1923. Salida hacia Capadocia (290 km). Llegada y almuerzo en un restaurante local. Parada para tomar fotos en el hermoso valle de Avcilar y luego en el pueblo de Uçhisar, uno de los pueblos más típicos de la región. Luego, visita un centro de joyería para descubrir las piedras típicas del país. Continuación al hotel en Capadocia. Cena en el hotel. Alojamiento.

#### 19/11 - Día 7: CAPADOCIA

Desayuno. Día dedicado al descubrimiento de esta región única, empezando por el Museo al aire libre de Goreme, declarado patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 1984. Contiene la mejor colección de iglesias rupestres de Capadocia. Almuerzo en un restaurante local. Parada en el encantador Valle Rojo (Devrent). Tiempo libre en Ortahisar, un pintoresco pueblo agrícola. El recorrido continúa con una visita a un centro artesanal, famoso por sus alfombras. Antes del regreso al hotel, tiempo para explorar una histórica ciudad subterránea, conocida por sus casas y túneles secretos, que varios pueblos han utilizado como refugio a lo largo de los siglos. Cena en el hotel. Alojamiento.

#### 20/11 - Día 8: CAPADOCIA - KONYA

Desayuno. Visita al fascinante Valle del Amor, un lugar de maravillas naturales con increíbles “chimeneas de hadas”. Almuerzo en un restaurante local. Salida hacia Konya (250 km), capital de los turcos selyúcidas. En el camino encontraremos vestigios de un caravasar selyúcida, situado en la antigua Ruta de la Seda. Llegada y visita del Museo Mevlana, poeta místico y uno de los primeros humanistas del mundo que predicó la humildad, la sabiduría y el amor.

Continuación hasta el hotel en Konya. Cena en el hotel. Alojamiento.

#### 21/11 - Día 9: KONYA - PAMUKKALE

Desayuno. Salida hacia Pamukkale (420 km). Conocido popularmente como el “Castillo de Algodón”, es una deslumbrante formación de cascadas de piedra caliza blanca formadas por manantiales minerales. Almuerzo en un restaurante local. Visita de los impresionantes travertinos blancos y las ruinas de la cercana ciudad griega de Hierápolis. Llegada al hotel en Pamukkale. Cena en el hotel. Alojamiento.

#### 22/11 - Día 10: PAMUKKALE - ÉFESO - ESMIRNA O KUSADASI

Desayuno. Salida hacia Éfeso (180 km). Almuerzo en un restaurante local. Visita del sitio arqueológico de Éfeso, la segunda ciudad más grande del Imperio Romano. Continuación del viaje con visita a la Casa de la Virgen María, santuario católico y musulmán situado en el monte Koressos. Durante las visitas a esta región, asistirá a un desfile de modas en un centro de exportación de cuero. Continuación hasta el hotel en la región de Kusadasi o Izmir (entre 30 km y 110 km). Cena en el hotel. Alojamiento.

#### 23/11 - Día 11: REGIÓN DE ESMIRNA O KUSADASI - BURSA - ESTAMBUL

Desayuno. Salida hacia Bursa, antigua capital de Turquía (entre 300 km y 430 km). Fue el mayor centro comercial de seda durante los períodos bizantino y otomano. Visita de la Mezquita Verde y el Mausoleo Verde, llamado así por los azulejos verdes de Iznik que cubren sus paredes interiores. Almuerzo en un restaurante local. Continuación hacia Estambul (160 km).

Llegada e instalación en el hotel. Cena libre. Alojamiento.

24/11 - Día 12: ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

25/11 - Día 13: ESTAMBUL - DUBAI

Luego del desayuno salida hacia el aeropuerto para tomar el vuelo desde Estambul hacia Dubai. Arribo al aeropuerto Internacional de Dubai, recepción y traslado al Hotel. Alojamiento.

26/11 - Día 14: DUBAI

Desayuno. City tour de medio día por la ciudad con guía en español. Salida desde el hotel hacia la zona de Deira, donde se visitará el Museo de Dubai. Luego se pasará por el mercado de las especias y el mercado del oro, atravesando el canal con las famosas "Abra", las barcas típicas de los primeros pescadores de los Emiratos. Luego nos trasladaremos al barrio Jumeirah, donde encontraremos las mansiones típicas de los Emiratos. Parada para fotos de la Mezquita de Jumeirah y en el Burj Al Arab, el único hotel 7 estrellas en el mundo. Vuelta al hotel por la avenida principal Sheik Zayed Road donde veremos el Burj Khalifa, el edificio más alto del mundo. Tarde libre.

Por la noche salida a las 19:30 horas, para disfrutar de una exquisita cena (buffet internacional) a bordo de un Dhow tradicional, navegando dos horas por la Marina de Dubai apreciando todas sus vistas. Su viaje lo llevará a lo largo de la bahía apreciando todos sus rascacielos iluminados y la nueva isla Bluewaters con el impresionante Dubai Eye. Regreso al hotel.

27/11 - Día 15: DUBAI - ABU DHABI - DUBAI

Desayuno. Visita a Abu Dhabi con guía español. Recorrido de 2 horas desde Dubai, pasaremos por el puerto Jebel Ali, el puerto más grande del mundo realizado por el hombre, hasta la capital de UAE. Admiraremos la Mezquita del Jeque Zayed, la tercera más grande del mundo, así como la tumba del mismo. Seguiremos hasta el puente de Al Maqta pasando por una de las áreas más ricas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegada a la calle Corniche que es comparada con Manhattan por su Skyline. Almuerzo buffet internacional en restaurante de hotel 5\*. Parada para fotos en el hotel Emirates Palace.

Continuamos a Al Bateen área, donde se encuentran los palacios de la familia Real. Luego haremos una parada en el Heritage Village, una reconstrucción de un pueblo de oasis tradicional que ofrece una visión interesante del pasado del emirato. Los aspectos tradicionales de la forma de vida del desierto, que incluyen una fogata con cafeteras, una tienda de campaña de pelo de cabra y un sistema de riego falaj, se exhiben atractivamente en el museo abierto. Por último, al regresar a Dubai pasamos por el parque de Ferrari (entrada no incluida) para sacar fotos o hacer compras (20 minutos). Alojamiento.

#### 28/11 - Día 16: DUBAI

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde, nuestra excursión más popular, los Land Cruisers los recogerán entre las 15 hs y las 15.30 hs aprox. para un excitante trayecto por las fantásticas dunas del desierto Emirati. Podrán hacer fotos únicas de la puesta del sol árabe y una vez que este desaparezca detrás de las doradas dunas, nos dirigiremos a nuestro campamento ubicado también en pleno desierto. El olor a la fresca Brocheta de cordero a la parrilla, las hogueras, el olor a las tradicionales pipas de agua y los relajantes sonidos de la música árabe, le harán disfrutar de una auténtica e inolvidable noche beduina. Después de haber repuesto fuerzas tras la suntuosa cena, una bailarina, le mostrará el antiguo arte de la Danza del Vientre. También podrán hacer Sandboard, paseo en camello y tatuajes de Henna, todo se encuentra incluido junto con el agua, refrescos, té y café. Regreso al hotel sobre las 21:30 hs. Alojamiento.

#### 29/11 - Día 17: DUBAI - BUENOS AIRES

Desayuno (Entrega de Breakfast Box para llevarse debido al horario temprano de salida). Check out y traslado al aeropuerto. Salida con vuelo de regreso a Buenos Aires.